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様式４ 

令和４年度第２回 

富士見市公民館運営審議会水谷東地区会議 

議事録 

日  時 令和５年２月９日(木) 
開会 午後 ７時００分 
閉会 午後 ８時００分 

場  所 水谷東公民館 ふれあいサロン 

出 席 者 

委 員 

久保田委員 松波委員 井山委員 上島委員  

○ ○ ○ 〇  

事 務 局 水谷東公民館 利田館長、林副館長 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議 題 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

（１）事業報告及び今後の事業予定について 

（２）「富士見の公民館（令和４年度事業記録）」について 

（３）公民館運営審議会（全体会）のテーマ選定について 

４ その他 

５ 閉  会 

 

会議資料 

資料１ 令和４年１０月以降の事業報告及び事業予定について 

資料２ 事業評価（地区公民館運営審議会委員の意見等）の分担に
ついて 

 

議 事 内 容 

１ 開会 

 

２ あいさつ（館長 地区代表） 

 

３ 議題 

＜議事＞ 

～議長は久保田委員となる～ 

 

（１）事業報告及び今後の事業予定について 

①令和４年１０月以降の事業報告及び事業予定について 

～事務局より説明～ 
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【議 長】（１）についてご質問やご意見はありますか。 

【委 員】感想になりますが、説明を聞いて様々な事業に取り組んでいることを

再認識しました。 

【委 員】仙人体操教室では呼吸法や、緊張感をほぐして心が落ち着くことを学
び、定評があることを実感しました。より多くの方に受講をお勧めし
たい講座です。 

【委 員】熟年学級の対象年齢と参加者の男女割合について伺います。 

【事務局】６０歳以上の方が対象で女性参加者が８・９割を占めています。 

【委 員】男性の苦手意識など参加が少ない理由について見解はありますか。 

【事務局】市内他公民館との比較でも女性参加率が高い傾向があり、男性が関心
を持ちやすい学級講座やアフターコロナに向けた事業内容が求められ
ます。 

【委 員】熟年学級のミニミニ文化祭の周知はどのように行ったのでしょうか。 

【事務局】全体会の事業の一つとして初めて開催し、公民館だよりや熟年学級内

で事前周知しました。 

【委 員】参加してみると、ペタンク体験会や作品展示を通してクラブ同士の横
のつながりやまとまりを感じることができました。 

 

（２）「富士見の公民館（令和４年度事業記録）」について 

①事業評価（地区公民館運営審議会委員の意見等）の分担について 

～事務局より説明～ 

 

【議 長】（２）についてご質問やご意見はありますか。 

【委 員】担当する事業について実際に参加する必要はありますか。 

【事務局】資料をもとにご意見や感想をご記入いただければ結構です。 

 

（３）公民館運営審議会（全体会）のテーマ選定について 

～事務局より説明～ 

 

【議 長】（３）についてご質問やご意見はありますか。 

～委員一同なし～ 

 

４ その他 

・子育て支援の勉強室（2/5 開催）アンケート結果について情報提供 

 

５ 閉会 

 

 


